

Trasladarán a estudiantes de la E-10 a la Pablo Neruda ante problemas sanitarios

Medida temporal se implementará a contar de este lunes.

Pablo Mamani Prado
 La Estrella

Al establecimiento Pablo Neruda se cambiará la comunidad de la Escuela Bernardo O'Higgins de Tocopilla, que el lunes la Seremi de Salud decretó la prohibición de funcionamiento de la Escuela Mecano que alberga la E-10 por problemas en el manejo de las aguas servidas.

Ayer el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur se reunió con esta comunidad escolar para identificar las necesidades e implementar soluciones, asumiendo con responsabilidad las acciones necesarias para subsanar los requerimientos señalados por la autoridad sanitaria.

CAMBIO

A través de un comunicado, SLEP indicó que "para asegurar la continuidad educativa sin mayores interrupciones, a partir del lunes 8 de abril, los estudiantes de la Escuela Mo-



DESDE EL LUNES LOS ESTUDIANTES DE LA E-10 TENDRÁN SUS CLASES EN LA ESCUELA PABLO NERUDA.

dular Bernardo O'Higgins continuarán sus actividades en la Escuela Pablo Neruda de Tocopilla. Esta medida es temporal y permitirá un entorno adecuado mientras se avanza en soluciones definitivas para la escuela".

A su vez, el SLEP, actual sostenedor de los recintos educacionales de las provincias de El Loa y Tocopilla afirmó que en el caso de la Escuela Bernardo O'Higgins, "el establecimiento arrastraba deficiencias estructurales desde administraciones anteriores, las cuales han sido

abordadas progresivamente por el SLEP Licancabur desde que asumió como sostenedor. Aunque la situación actual es consecuencia de decisiones heredadas, el servicio ha manifestado su disposición a hacerse cargo y avanzar hacia soluciones definitivas. Resolver problemáticas acumuladas por más de una década es un proceso complejo, pero la institución asegura estar dando pasos firmes para garantizar condiciones adecuadas y sostenibles para la comunidad escolar".

Al respecto, José Martí-

nez Chiguay, director ejecutivo del SLEP Licancabur, manifestó: "Sabemos que este cambio representa un desafío para estudiantes, docentes y familias. Agradecemos profundamente el apoyo de toda la comunidad educativa durante este proceso. Queremos asegurarles que el bienestar de las y los estudiantes siguen siendo nuestra principal prioridad. Nuestro compromiso es garantizar que continúen su educación en un entorno que les brinde las mejores condiciones posibles". 🌟

ARCHIVO